



NATIONAL INVITATION TO TENDER
N° 006/MENGANG/ CIPM-MG/2026 OF 17/03/20226 IN EMERGENCY PROCEDURE FOR THE RURAL ELECTRIFICATION OF THE EBOLAKOUNOU-OMGBANG-KOUNDESSONG IN THE MENGANG COUNCIL, NYONG & MFOUMOU DIVISION IN ONE (01) UNIQUE LOT:

1-Subject:

Within the frame work of the FEICOM investment projects for the 2022 financial year, the Mayor of Mengang **Council** Owner, in emergency procedure, an open National Invitation to Tender concern:

Destination	Council
I Electrification of EBOLAKOUNOU-OMGBANG-KOUNDESSONG	MENGANG

2- Scope Of Works

The works involve the following tasks inter alia:

- VI- 1- Construction of a single-phase medium voltage (MV) network with 34mm³almelec cable
- VII- Installation of H61 transformer ;
- VIII- Construction of a single-phase low voltage (LV) network with tiwted 2x16mm³cable
Miscellaneous service
Household connection

3-Time frame

The execution deadline sets by the Project Owner is **SIX month (06) calendar months** from the date of notification of the service order to start the work.

4-Participation

Participation in this invitation to tender is open with equal conditions to Cameroon-Law related firms and companies competent and experienced in energy works and electrical engineering and justifies the technical and financial capacities to execute this work.

By this invitation to tender, interested companies are called upon to provide authentic information which will be useful for the choice of those that can meet the needs of the required service after an in-depth and objective appraisal of their application files.

5-Finance

Works which form the subject of this invitation to tender is financed by the MINDDEVEL BUDGET, 2026 financial year under budgetary line as below:

DESTINATION	MONTANT (F CFA)	BUDGETARY LINE
electrification of EBOLAKOUNOU-OMGBANG-KOUNDESSONG	50 000 000	BUDGET MINDDEVEL 2026

6-Provisional caution

Each applicant will include in his administrative file a caution stamp and certified at the CDEC (in compliance with the model attached) issued by a first- class banking institution approved by the Ministry in charge of Finance and whose list features in Document 11 of the tender file, and valid for **thirty (30) days** with effect from the tender- validity deadline. The deposit's amount stands at **nine hundred eighty thousand francs (1 000 000) F CFA**.

7-Tender File Consultation

The tender file may be consulted upon publication of this notification, during working hours, at the General Secretaria of Mengang Council.

8-Tender file acquisition

The tender file may be acquired at the General Secretary of Mengang Council upon publication of this invitation to tender and presentation of a receipt attesting to the payment of a **non-refundable** sum of **one hundred thousand (100 000) F CFA** into the council receiver.

9-Tenders submission

Each tender drafted in English or French in **seven (7) copies, one (01) original** and **six (06) copies** marked as such, sealed against a receipt must reach the General Secretary of Mengang Council no later than **15/04/2026 at 13 0'clock** local time and shall be labeled as:

RESTREINT NATIONAL INVITATION TO TENDER

N°006/MENGANG/CIPM-MG/2026 OF 17/03/ 2026, IN EMERGENCY PROCEDURE FOR THE ELECTRIFICATION OF THE EBOLAKOUNOU-OMGBANG-KOUNDESSONG IN THE MENGANG COUNCIL, NYONG & MFOUMOU DIVISION IN ONE (01) UNIQUE LOT:

"DISCLOSED ONLY DURING THE EVALUATION SESSION OF TENDER APPLICATIONS"

10-Tenders compliance

Lest they be rejected, should compulsory be submitted only the originals and copies of the other required administrative documents (valid) certified by either the issuing service or an administrative authority (**Senior Divisional Officer/ Divisional Officer**) in keeping with the requirements of the special tender regulation. They must date less than three **(03) months** and valid on the day of the tender disclosure.

All tenders not in conformity with the Tender File shall be declared irreceivable **notably the absence of the caution stamp and certified at the CDEC delivered by a bank of the first order confirmed by the Minister of Finance** or the non-respect of the models as prescribed in the tender file shall amount to rejection of the tender.

11-Tenders opening

Opening of tenders will be done **once** on the **15/04/2026 at 13.00 pm** prompt by the Divisional Tenders Board of Mengang council

Only tenderers may attend the opening session or have themselves represented by a person of their choice (even in case of joint venture) having a sound knowledge of their file.

12-Tender evaluation criteria

Tender evaluation will be done in three (03) stages:

- **First stage:** Verification of the conformity of the administrative file
- **Second stage:** Technical appraisal of the administrative tender attested as regular.
- **Third stage:** Verification of the financial offer of those companies who's the tender files have been previously admitted as far as technical and administrative stages are concerned.

The tenders' evaluation criteria are the following:

13.1 Eliminary criteria

13.1.1 Administrative documents

- a) Incomplete or non-compliant administrative file; (**subject to the dispositions of point 1.1 of Circular n°002/CAB/PM of 31st January 2011 relating to the amelioration of the Public Contracts System**)

C) no caution

a) Companies that have abandoned or executed their contracts after the date line in the last three (03) years or their names figured on the list of companies at fault published by the Minister of Public Contracts (cf. LC of 22 du MINMAP);

c) Absence in the technical proposal of a column indicating the organization, planning and understanding of the project;

d) Failure to score at least **70%** of the total essential criteria.

a) Incomplete financial tender;

b) Omission of a quantified unit price from the price schedule;

c) Absence of a sub-detailed price.

Assessment of the technical proposal will be carried out on the basis of the **22 main criteria** shared as follows:

a) Qualification and experience of personnel in the project on **03 points;**

b) Availability of materials and the essential ones on **08 points;**

c) Methodology of execution-execution date line on **02 points;**

d) The company's references on **01 points.**

The Mayor of Mengang Council, Contracting Authority awards the contract to the applicant whose file, technically skilled, assessed and appealing with **the lowest bid** deemed to be and substantially in accordance with the tender file.

Applicants will be bound by their tenders for a period of **thirty (30) days** with effect from the tender-submission deadline.

Additional information may be obtained during working hours at the project owner or the Particular secretary of the Mayor Council of Mengang or SIGAMP Responsible of Mengang Council

Mengang, the 17/03/2026

- MINMAP (for information);
- ARMP (for information);
- DO/NM; (for information and billposting)
- PRESIDENT/DTB-NM (for information);
- DDWE/NM (for information and billposting);
- DDEPRD/NM (for information and billposting) ;
- RECORDS
- BILLPOSTING

The Mayor of MENGANG Council





AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 006 /AAONO/MENGANG/CIPM-MG/2026 DU 17/03/2026

POUR LES TRAVAUX D'ELECTRIFICATION RURALE DU RESAU HTA AERIEN MONOPHASE DE
L'AXE EBOLAKOUNOU-OMGBANG-KOUNDESSONG DANS LA COMMUNE DE MENGANG,
DEPARTEMENT DU NYONG ET MFOUMOU REGION DU CENTRE
EN PROCEDURE D'URGENCE

I- OBJET DE L'APPEL D'OFFRES

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement MINDDEVEL Exercice 2026, le Maire de la Commune de Mengang, Autorité contractante, lance en procédure d'urgence, un **Appel d'Offres National ouvert**

En vue de la réalisation des travaux d'électrification Rurale du réseau HTA aérien monophasé de L'AXE EBOLAKOUNOU-OMGBANG-KOUNDESSONG, tel que définis ci-après :

DESIGNATION DES TRAVAUX	ARRONDISSEMENT
Electrification Rurale du réseau HTA aérien monophasé de L'AXE EBOLAKOUNOU-OMGBANG-KOUNDESSONG	MENGANG

II- CONSISTANCE DES TRAVAUX

- I- Construction d'un réseau MT Monophasé en câble ALMELEC 34mm1
- II- Fourniture et pose de transformateur H16
- III- Construction d'un réseau BT Monophasé cumulé en câble torsadé de 2x16mm2
- IV- Prestations diverses ;
- V- Branchement ménage

III- DELAI D'EXECUTION

Le délai d'exécution maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation de ces travaux est fixé à **SIX (06) mois** à compter de la date de notification de l'OS de démarrage des travaux.

IV- ALLOTISSEMENT

Ces travaux sont constitués d'un (01) lot unique.

V- COUT PREVISIONNEL

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **CINQUANTE MILLIONS FRANCS CFA (50 000 000) Francs CFA.**

VI- PARTICIPATION ET ORIGINE

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à égalité de conditions aux sociétés, Entreprises, de droit camerounais, reconnues pour leur compétence et leur expérience avérée dans la réalisation de travaux similaires (travaux énergétiques) et justifiant des capacités techniques et financières pour la réalisation des travaux objet du présent Avis d'Appel d'Offres.

VII- FINANCEMENT

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget du **MINDDEVEL Exercice 2026**, sur ligne d'imputation budgétaire ci-après :

DESIGNATION DES TRAVAUX	MONTANT (FCFA)	IMPUTATION
Electrification Rurale du réseau HTA aérien monophasé de L'AXE EBOLAKOUNOU-OMGBANG-KOUNDESSONG	50 000 000	BUDGET MINDDEVEL: 2026

VIII- CAUTIONNEMENT PROVISOIRE

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission timbrée au taux en vigueur et accompagnée du récépissé de la CDEC établie par un Etablissement ou Organisme financier agréé par le Ministère chargé des finances, autorisé à émettre des cautions et dont la liste figure dans la pièce N°11 du présent DAO, d'un montant de **UN MILLION DE FRANCS CFA (1 000 000) francs CFA** et valable pendant **TRENTE (30) jours** au-delà de la date originale de validité des offres.

IX- CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables Auprès du Secrétariat Particulier de Monsieur le Maire de la Commune Mengang ou du Responsable SIGAMP de la Mairie de Mengang.

X- ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu aux heures ouvrables au Secrétariat Particulier de la Mairie de Mengang dès publication du présent avis, contre présentation de l'original de la quittance de versement d'une somme non remboursable de **CENT MILLE FRANCS CFA (100 000) francs CFA**, représentant les frais d'acquisition du dossier, payables à la **Recette Municipale de la Mairie de Mengang**.

Lors du retrait du Dossier d'Appel d'Offre, le soumissionnaire devra se faire enregistrer au Secrétariat Particulier de la Mairie de Mengang, en indiquant son adresse complète (boîte postale, n° de téléphone, fax, etc).

XI- REMISE DES OFFRES

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme telles devront parvenir au Secrétariat Particulier du ç de Mengang au plus tard le 15/04/2026 à **12 Heures** et devra porter la mention :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 006 /AAONO/MENGANG/CIPM-MG/2026 DU 17/03/2025

POUR LES TRAVAUX D'ELECTRIFICATION RURALE DU RESAU HTA AERIEN MONOPHASE DE L'AXE EBOLAKOUNOU-OMGBANG-KOUNDESSONG DANS LA COMMUNE DE MENGANG, DEPARTEMENT DU NYONG ET MFOUMOU REGION DU CENTRE EN PROCEDURE D'URGENCE

XII- RECEVABILITE DES OFFRES

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en photocopies certifiées conformes par le service émetteur, ou une autorité administrative compétente (**Préfet, Sous-préfet, ...**) conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO).

Elles devront obligatoirement être datées de moins de **trois (03) mois** précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Avis et du dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. **Notamment l'absence de la caution de soumission timbrée au taux en vigueur avec le récépissé de la CDEC d'un montant de 1 000 000 (un million de francs CFA) délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet de l'Offre.**

XIII- OUVERTURE DES OFFRES

L'ouverture des plis se fera en un (01) temps, le 15/04/2026 à **13 Heures** précises, par la Commission Interne de Passation des Marchés publics de la Commune de Mengang (CIPM-MG),

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix **dûment mandatée**.

XIV- CRITERES D'EVALUATION :

L'évaluation des Offres se fera en **trois (03) étapes** :

- **1^{ère} étape** : Vérification de la conformité du dossier administratif de chaque soumissionnaire ;
- **2^e étape** : Evaluation technique des Offres administrativement conformes ;
- **3^e étape** : Vérification des Offres financières des entreprises dont les offres ont été reconnues techniquement qualifiées et administrativement conformes.

Les critères d'évaluation des offres sont les suivantes :

14.1 PRINCIPAUX CRITERES ELIMINATOIRES

14.1.1 Pièces Administratives

- ✓ Dossier incomplet ou pièce non conforme, **sous réserve des dispositions du point I.1 de la circulaire N°002/CAB/PM du 31 Janvier 2011 relative à l'amélioration de la performance du système des marchés publics** ;
- ✓ Pièce falsifiée (la CIPM-MG et l'Autorité Contractante se réservent le droit de procéder à l'authentification de tout document présentant un caractère douteux).
- ✓ Absence d'une caution de soumission timbrée au taux en vigueur avec le récépissé de la CDEC d'un montant d'UN MILLION DE FRANCS CFA (1 000 000)

14.1.2 Offre technique

- a) Fausse déclaration, document falsifié ;
- b) Non existence dans l'offre technique de la rubrique « organisation, méthodologie et planning » ;
- c) Non satisfaction, au moins, de **70%** des critères essentiels
- d) Absence d'Attestation de catégorisation ;

14.1.3 : Offre financière

- a) Offre financière incomplète ;
- b) Omission dans l'offre financière d'un prix unitaire quantifié ;
- c) Absence d'un sous-détail de prix.

14.2 : Critères essentiels

L'évaluation des offres techniques sera faite sur la base de **22 critères essentiels** ci-dessous :

- a) Le personnel d'encadrement de l'entreprise sur **03 critères** ;
- b) Le matériel de chantier à mobiliser sur **08 critères** ;
- c) La méthodologie d'exécution sur **02 critères** ;
- d) La référence de l'entreprise sur **01 critère**.

Toute offre non conforme aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres et non produite en sept (07) exemplaires dont un (01) original sera purement et simplement rejetée.

XV- ATTRIBUTION DU MARCHÉ

L'Entreprise attributaire du Marché sera celle dont les offres seront jugées conformes, pour l'essentiel, aux prescriptions du DAO et évaluées la moins-disante.

XVI- DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant **quatre-vingt-dix (90) jours** à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

XVII- RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès du Secrétariat Particulier de Monsieur le Maire de la Commune de Mengang ou Responsable SIGAMP de la Commune de Mengang

Fait à Mengang, le 17/03/ 2026

LE Maire



Ngiso Gabriel Bienvenu
Maire de la Commune de Mengang

Ampliations :

- MINMAP/ ;
- ARMP/YDE (pour publication et archivage) ;
- CIPM-MG ;
- Préfet Nyong et Mfoumou ;
- DD MINEE-NM;
- DDEPAT-NM;
- CDF /NM
- Affichage (pour information)
- Archives/Chrono